



COMMUNIQUÉ

Vincent Prémey, professeur d'histoire-géographie, subit une campagne menaçante de l'extrême droite. Ses responsabilités de pédagogue sont en cohérence avec ses engagements militants en défense des droits égalitaires individuels et collectifs. C'est à ce titre qu'il s'est impliqué dans le Comité français du Réseau européen de solidarité avec l'Ukraine (RESU) contre l'agression russe. C'est pourquoi le RESU dénonce avec force les menaces contre lui et relaie la déclaration du SNES-FSU <https://www.snes.edu/article/soutien-a-vincent-presumey-professeur-dhistoire-geographiemilitant-du-snes-fsu-menace-par-lextreme-droite/>

Paris, le 18 juillet 2025